

Gerald B. Brock

Président, AUC

Cite as: *Can Urol Assoc J* 2017;11(8):E324.
<http://dx.doi.org/10.5489/cuaj.4819>
 Published online August 15, 2017

L'AUC a pour mandat de promouvoir les plus hautes normes dans les soins urologiques pour les Canadiens et de faire avancer l'art et la science de l'urologie.



C'est avec plaisir que je vous présente les plans de l'association dans cet article qui représente mon tout premier contact écrit avec les membres de l'AUC depuis que j'ai pris le poste de président en remplacement du D^r Curtis Nickel. Le D^r Nickel a fait un excellent boulot pendant son mandat, lançant de nombreuses initiatives et bon nombre de nouveaux projets que nous espérons prolonger et dont nous souhaitons assurer le succès.

Même si nous avons l'impression que l'excellent congrès annuel à Toronto vient tout juste de se terminer, le Bureau central, le Comité scientifique et les équipes d'organisation locale travaillent déjà d'arrache-pied à monter le programme pour le congrès annuel 2018 à Halifax. Nous encourageons les chercheurs, jeunes et vieux, ainsi que les urologues chevronnés en pratique privée et ceux qui viennent tout juste d'entreprendre leur carrière, à partager leurs aptitudes et leurs connaissances avec leurs collègues en contribuant au programme et en nous faisant part de leurs commentaires et attentes concernant cet événement.

Le thème du congrès sera « l'avenir de l'urologie » et c'est sous ce thème que nous examinerons les nouvelles percées dans les traitements et les méthodes de diagnostic pour tout l'éventail des soins urologiques. Les D^{rs} Nick Power et Ashley Cox ont monté un superbe programme interactif (nous en sommes encore à faire les derniers ajustements à la liste des sujets et des conférenciers et aux thèmes des séances), et nous sommes toujours à la recherche d'experts en pratique privée qui aimeraient y contribuer.

Nous avons d'excellentes nouvelles initiatives de santé urologique en préparation pour les 12 prochains mois. L'AUC aura recours à la presse écrite et audiovisuelle afin de sensibiliser la population au sujet de la santé des hommes et de vous permettre de diffuser de l'information, avec pour objectif d'aider les patients à mieux comprendre leurs symptômes urologiques. Nous prévoyons élargir notre auditoire avec des outils d'éducation pour les patients, augmenter nos subventions de recherche clinique et fondamentale et satisfaire les besoins des urologues canadiens d'un bout à l'autre du pays.

Quand je me suis joint à l'équipe de la direction de l'AUC il y a plus de 20 ans, nous étions un groupe d'urologues motivés tenant un congrès chaque année et doté quelques comités faisant un travail exceptionnel. Au cours des deux dernières décennies, notre organisme a fait des pas de géant; nous avons maintenant un bureau de l'éducation offrant des services complets, un périodique et un bureau central exceptionnel. La gamme de produits et services offerts à nos membres continue de s'allonger, mais l'AUC est demeurée la même dans son essence — son fondement étant constitué de bénévoles qui mettent temps, efforts et compétences au service de leur association afin d'en assurer le succès. À tous ceux qui continuent de contribuer à ce succès, j'aimerais exprimer toute ma gratitude; sans vous, l'AUC ne serait pas ce qu'elle est aujourd'hui. À tous ceux qui restent en marge mais qui ont beaucoup à offrir, je vous encourage à communiquer directement avec moi (à l'adresse president@cua.org) ou avec le Bureau central, et nous trouverons un comité ou un projet qui correspond à vos intérêts et vous permettra de mettre l'épaule à la roue.

Je suis impatient de discuter avec les membres de l'AUC au cours des prochains mois afin de comprendre comment nous pouvons mieux répondre à vos besoins, et je vous encourage à offrir bénévolement de votre temps et de vos connaissances à la voix de l'urologie au Canada, l'AUC.